# St-Quentin MAG

N°118 / Janvier 2022

P 4 : L'accueil de Loisirs, entre apprentissage et créativité P 8 : Les actions du CME et du CJ

P 13: Focus sur les démarches en ligne



Retour en images sur les festivités de fin d'année



### BELLE ANNÉE 2022!

PROFITEZ DES CHARMES DE VOTRE VILLE



# COORDONNÉES

#### **DES SERVICES PUBLICS**



### UN NUMÉRO D'APPEL UNIQUE POUR JOINDRE TOUS LES SERVICES DE LA MAIRIE

Les services d'accueil de la mairie sont dotés d'un nouveau standard téléphonique interactif. Vous pourrez joindre les services municipaux quel que soit leur lieu d'implantation avec

un seul numéro d'appel le 04 74 94 88 00

#### • HÔTEL DE VILLE

1 rue de l'Hôtel de Ville 38070 St-Quentin-Fallavier Tél. 04 74 94 88 00 www.st-quentin-fallavier.fr secretariat@sqf38.fr

Ouverture des services au public :

- Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h
- > Samedi de 9h à 12h

### PERMANENCES« MAIRIE » AU NYMPHÉA

100 impasse du Héron

- Lundi 9h-11h et 14h-17h
- Mardi et vendredi 9h-12h
- Mercredi 9h-12h et 14h-18h
- Jeudi 9h-11h

#### MAISON DES HABITANTS

155 Rue des Marronniers

### • ESPACE CULTUREL GEORGE SAND

100 Rue des Marronniers

### • SERVICE D'AIDE À LA VIE ASSOCIATIVE

165 Rue des Marronniers

#### MÉDIATHÈQUE

Espace Culturel George Sand 100 Rue des Marronniers

#### • MÉDECINS ET PHARMACIES DE GARDE

Nuit, week-end et jour férié, contactez le 15

#### P4 à 7 : MA VILLE ET MOI

- L'accueil de loisirs en mouvement
- L'école solidaire
- Première opération broyage
- Soirée thermographique
- Diagnostic des voiries communales
- Retour spectacles culturels
- Action prévention seniors avec la

#### Gendarmerie

Découverte d'un métier

#### P8: CME / CJ

- Collecte alimentaire de la Croix-Rouge
- Distribution des colis de Noël
- Saynète de Noël du Conseil de Jeunes

#### P9 à 11 : GRAND ANGLE

Festivités de fin d'année

#### P12-13 : ÇA SE PASSE CHEZ NOUS

- Les états généraux de la Justice
- La Commune vous accompagne dans vos démarches en ligne

#### P14 : C'est déjà demain

> 5<sup>ème</sup> édition du Festival pour Lire

#### P15 : TRIBUNE D'EXPRESSION DES ÉLUS

 P16 : Focus sur les grands événements sportifs à venir

Directeur de la publication: Michel BACCONNIER Conception, rédaction et prises de vues : Service Communication, sauf mention contraire N°ISSN version imprimée : 2739-6983 N°ISSN publication en ligne : 2739-6908

Impression: Imprimerie ICA - Tirage: 2800 ex

Distribution effectuée par nos soins dans toutes les boîtes aux lettres de St-Quentin-Fallavier et du Parc d'activité de Chesnes. S'il vous arrivait d'être oublié, merci de le signaler en mairie. Un exemplaire vous sera envoyé par courrier.

### ÉDITO

### **BONNE ANNÉE 2022!**

En mon nom et celui du Conseil Municipal, je vous souhaite une belle année 2022.

Mes vœux les plus chaleureux de bonheur et de santé à chacun d'entre vous et à vos familles.

En l'absence de cérémonie des vœux en ce début d'année, je vous ai adressé à chacune et à chacun d'entre vous, une lettre de vœux et de rétrospective des dossiers de l'année.

L'année 2022 sera riche de travail au sein des services de la collectivité pour mener à bien les projets sur lesquels nous avons été élus.

En 2022, du 20 janvier au 26 février, se déroulera le recensement de la population. C'est grâce aux données collectées que les petits et grands projets qui vous concernent peuvent être pensés et réalisés. Le recensement permet aussi de savoir combien de personnes vivent en France et d'établir la population officielle de chaque commune. C'est d'autant plus important pour les collectivités que de ce chiffre découle la participation de l'Etat au budget des communes. Du nombre d'habitants dépend également le calcul du nombre d'élus au Conseil Municipal, le nombre de pharmacies, etc....

Le recensement fournit également des informations sur les caractéristiques de la population : âge, profession, conditions de logements, etc... la connaissance de ces statistiques est un des éléments qui permettent de définir les politiques publiques nationales mais surtout locales (équipements sportifs, écoles,...).



Le chiffre officiel du dernier recensement de St-Quentin Fallavier est de 6 084 habitants (6 048 précédemment). Un chiffre stable qui ne prend pas en compte les projets futurs (constructions de logements rue du Lac – opération La Pontière).

La collecte d'informations sera réalisée par 10 agents recenseurs accrédités par la mairie (cf article St Quentin mois décembre 2021) qui se présenteront dans vos foyers dès le 20 janvier. Les réponses pourront s'effectuer soit sur papier soit par internet. Merci de leur réserver un bon accueil.

2022 sera aussi l'année des élections présidentielles (10 et 24 avril) et législatives (12 et 19 juin). Si vous n'êtes pas inscrit sur les listes électorales de la commune, il est encore temps ! La Loi autorise désormais les inscriptions jusqu'au sixième vendredi précédent le premier tour du scrutin, soit le 4 mars pour l'élection présidentielle 2022. Le vote reste l'acte de citoyenneté par excellence pour une démocratie représentative qui protége la liberté de chacun.

D'autres dates plus festives seront à noter et je vous les laisse découvrir dans ce ler magazine de l'année. Vous renouvelant tous mes vœux, je vous souhaite une bonne lecture.

Le Maire, Michel Bacconnier

Recensement par internet : www.le-rencensement-et-moi.fr

### L'ACCUEIL DE LOISIRS EN MOUVEMENT

SCIENCES ET CRÉATIVITÉ AU PROGRAMME

ombreux sont les enfants de la commune qui fréquentent ou ont fréquenté l'Accueil de loisirs. Un lieu éducatif qui, s'il répond à un besoin de garde, est complémentaire de l'école et de la famille, un lieu où les souvenirs des enfants se construisent.

Cette année, le projet pédagogique de l'ALSH rythme chaque cycle d'un mouvement tel que « ça gravite », « ça vole » et même « ça roule »!

Ainsi, de septembre à octobre, enfants et animateurs ont retenu le thème « ça gravite » pour ainsi percevoir le système solaire! De cette découverte est née une maquette grandeur nature fabriquée et construite avec la collaboration du service technique de la commune. Les enfants de 6-11 ans ont participé à une sortie pédagogique au Planétarium de Lyon mais se sont aussi glissés dans la



peau d'un chercheur à Ebulliscience à Vaulx-en-Velin. Les 3-5 ans, de leur côté, ont accueilli un intervenant « un peu spécial »...venu de l'espace!

De novembre à décembre, un nouveau thème « ça vole » a permis aux enfants de réaliser des papillons, cerfs-volants, ruches et abeilles... Toutes ces créations plus belles les unes que les autres ont été regroupées et exposées à l'extérieur du centre de l'enfance pour ainsi émerveiller les yeux de leurs familles. Les plus grands, les 9-11 ans, ont construit la maquette d'un avion et un livret détaillant toutes les étapes de cette construction. Une belle réussite que chacun peut venir admirer à l'accueil de la Maison des Habitants.

Fin décembre, c'est une équipe de savants fous qui est venue animer des ateliers scientifiques où petits et grands ont aimé tester la force de l'air! Les 6-11 ans ont visité le musée de l'aviation de Corbas, où il leur a été présenté une riche collection d'aéronefs de tout temps et de toute la France.

Ces projets réalisés dans l'année, répondent à plusieurs objectifs pédagogiques, tels qu'éveiller la curiosité de l'enfant, valoriser sa créativité. favoriser l'ouverture culturelle et développer le vivre ensemble. Comme quoi même quand il n'y a pas classe, les enfants s'amusent tout en apprenant.

### L'ÉCOLE SOLIDAIRE

LE GROUPE SCOLAIRE LES MARRONNIERS MONTRE L'EXEMPLE

'école élémentaire des Marronniers, sous la Direction de Monsieur CARACAS, innove et s'inscrit dans une démarche solidaire avec ses élèves.

Pour cela il a choisi d'adhérer à l'USEP (Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré) pour travailler sur des actions solidaires en lien avec le programme scolaire d'EPS et d'enseignement moral et civique. Le but premier est de renforcer le parcours santé et citoyen des écoliers.

Deux temps forts ont été organisés dans l'école:

Tout d'abord, le lundi 13 décembre, était organisé un courseton ELA «bats la maladie» qui a rassemblé les 147 élèves de l'école, en partenariat avec la MAIF, la MAE et la Croix-Rouge. Ils ont parcouru autour de l'école 307km et rapporté 31 euros (0,1 euros du km). Au cours de cette activité, des médailles, des affiches et des bouquets de fleurs à l'effigie des JO ont été réalisés par des élèves.



Ensuite, la réalisation de boîtes de Noël solidaires à partager avec les personnes seules. démunies, en délivrant là-aussi un message de chaleur, de bienveillance et d'altruisme. Plus de 55 boîtes ont été acheminées par les délégués de classes élus à la pharmacie des Muguets, partenaire relais de l'opération.

### PREMIÈRE OPÉRATION BROYAGE

UNE INITIATIVE ZÉRO DÉCHET

organisé pour la première fois une opération broyage pour valoriser les déchets verts comme ressource naturelle et gratuite pour le jardin. Sur inscription, les habitants se sont rendus au Centre Technique Municipal pour faire broyer leurs branchages. Ils sont repartis avec du broyat prêt à l'emploi, excellent paillis

pour les plantations et le potager. Le paillage conserve l'humidité des sols en été, protège du froid en hiver et évite la pousse des mauvaises herbes.

Avec cette action de sensibilisation, la Commune propose une alternative zéro déchet permettant de réduire le volume de végétaux déposés en déchetterie.



Cette opération sera renouvelée au printemps le mardi 29 mars et le jeudi 7 avril de 8h à 12h.

>>> Inscriptions auprès des Services Techniques au 04 74 94 88 00

### SOIRÉE THERMOGRAPHIQUE

AMÉLIORER VOTRE CONFORT DANS VOTRE HABITATION

vec l'arrivée de l'hiver et d'une période de chauffage plus soutenue, qui ne s'est jamais posé la question de la déperdition énergétique de son habitation ? La Ville, en partenariat avec l'Association pour une GEstion Durable de l'ENergie (AGEDEN) a proposé une soirée thermographique le 7 décembre dernier pour prendre conscience des conditions de l'efficacité énergétique et donner toutes les clefs pour réduire sa consommation de chauffage et au final sa facture.



La vingtaine de participants a ainsi pu découvrir le matériel de thermographie avec un temps de démonstration suivi d'une déambulation dans les rues du quartier de La Lieuse. À l'issue de la soirée, ceux qui le souhaitaient ont pu emprunter un thermo-kit composé d'une caméra

thermique permettant de pister les fuites de chaleur de leur logement. Début janvier, un rendez-vous personnalisé a complété le dispositif, comprenant l'analyse technique des clichés et la présentation des aides financières disponibles sur le territoire. Une première étape qui peut s'avérer déterminante dans un projet de rénovation.

LA CAPI VOUS ACCOMPAGNE

Aides et conseils sur : www.mareno-nordisere.fr

### **DIAGNOSTIC DES VOIRIES COMMUNALES**

a connaissance de l'état des routes est indispensable pour élaborer des stratégies de maintenance de la voirie communale. Sur notre territoire, le réseau routier se partage entre voiries communautaires et voiries

communales. Les premières sont gérées par la CAPI, les secondes par la Commune.

À l'automne 2021, la Mairie a fait réaliser un diagnostic de ses voiries (77 rues ont été analysées représentant 20,6 Km). Cette connaissance du réseau permet de programmer de manière plus rationnelle les interventions sur la voirie et ainsi de prioriser les investissements. Un budget de 300 000€ a été mis en place dès cette année et s'échelonnera sur toute la durée du mandat.

### **GOSPEL FEEL AFFICHE COMPLET!**

#### AUTHENTICITÉ ET CHALEUR COMMUNICATIVE AU PROGRAMME

imanche 21 novembre Gospel Feel et la talentueuse Linda Lee Hopkins ont proposé un concert dans la pure tradition afro-américaine à l'église de St-Quentin-Fallavier. Ce spectacle, programmé dans le cadre de la saison culturelle 2021-22. affichait complet.

Les voix remarquables des 10 choristes professionnels du groupe parisien ont ambiancé le public avant l'entrée en scène de la diva Linda Lee

Hopkins sur le classique "Oh Happy Day". Ensemble, ils ont proposé une musique authentique, passionnée et rythmée, des voix chaudes qui portent en chœur des chants remplis de gaieté, parfois mélancoliques, mais toujours chatoyants et pleins d'espoir. Un cocktail explosif, débordant de ferveur qui a apporté une belle dynamique et beaucoup de complicité avec le public.

Les spectateurs ont dansé, chanté, tapé des mains tout au long du spectacle.



### **GEEK EN FAMILLE**

#### LES JEUX-VIDÉO POUR (RE)CRÉER DU LIEN



Endredi 3 décembre, la soirée gaming « Geek en Famille » a clôturé le projet prévention autour des jeux en réseau et de la place du jeu dans les familles. Une quarantaine de participants est venue célébrer le jeu sous toutes ses formes.

Chaque génération a pu faire découvrir à l'autre les jeux vidéo de son époque et partager un moment ludique et convivial via plusieurs activités proposées:

- **U**n stand de rétrogaming. L'association Savoie Retro Games a mis à disposition une dizaine de consoles d'époque (Nintendo 64, Sega, Playstation one...)
- Un stand de jeux en réseau.
- > Un stand de jeux de société tirés de ieux vidéo avec Déclic Ludik.

### MICHÈLE TORR

#### A ENCHANTÉ LE PUBLIC SUR LA SCÈNE DU MÉDIAN

imanche 19 décembre, près de 600 personnes ont fait le déplacement pour Michèle Torr et l'orchestre de Richard Gardet.

Pendant presque 2 heures, la chanteuse a abordé les thèmes universels tels que l'amour, le père, les enfants, mais également de nombreuses reprises des années 60, dont l'interprète se plaît à rappeler son attachement à cette période festive et insouciante

À l'issue du spectacle, l'artiste est restée sans compter à la disposition



du public pour un temps de dédicaces et s'est prêtée avec simplicité et générosité au jeu des photos.

#### MA VILLE ET MOI

### **DÉCOUVERTE D'UN MÉTIER**

#### **DIDIER DANIEL**

CHEF DE POLICE MUNICIPALE

de Saint-Quentin-Fallavier depuis 2021

Didier Daniel démarre sa carrière en 1993 en faisant le choix d'un service militaire. Suite à ses 2 ans de service, il exercera pendant 15 ans le métier de gendarme.

En 2008, il quitte la Gendarmerie pour la Police Municipale. Il occupera 2 postes de chef de police avant d'arriver à Saint-Quentin-Fallavier.

«Le métier de Policier Municipal a toujours été une évidence pour moi, servir l'intérêt général tout en étant à l'écoute et aux côtés des citoyens est une vocation depuis mon plus jeune âge ».

#### La Police Municipale de St-Quentin-Fallavier a été renforcée

«Dernièrement, la Ville a recruté de nouveaux agents de police afin de permettre au service d'assurer au mieux ses missions de proximité et de contact quotidien avec la population».

Depuis la prise de ses fonctions, le



#### Brigadier-Chef Principal ne cesse de vouloir faire évoluer et de moderniser son service et ses missions.

« Depuis 2017, la vidéo protection continue d'être déployée sur la Commune. Plus récemment, nous avons relancé l'opération tranquillité vacances qui fonctionne plutôt bien ainsi qu'une nouvelle réglementation pour les objets trouvés!

Quant aux nouvelles dispositions pour la sécurité de notre équipe, nous nous sommes récemment équipés de caméras piéton, réduisant ainsi les risques d'altercations virulentes. C'est un outil rassurant lorsque nous devons intervenir dans des situations compliquées.»

#### La Police Municipale veut aller à la rencontre des habitants

En 2022, les patrouilles pédestres au sein de la ville vont être développées, afin de prévenir les incivilités et réduire les infractions. Dans la

continuité de ce projet, la mise en place d'une brigade VTT pour couvrir un plus grand périmètre est à l'étude. Aujourd'hui, à chaque dépôt sauvage et/ou stationnement abusif, la Police Municipale dresse un PV de constat pour engager une procédure.

Des actions de sensibilisation auprès des seniors ont été organisées. D'autres devraient suivre au vu du succès remporté.

« Le dispositif de prévention routière est déjà mis en place auprès des jeunes dans nos écoles, mais je souhaiterais désormais l'élargir à une population plus âgée, lors de diverses interventions.»

#### Didier Daniel est très satisfait de son métier et ne se verrait pas en changer.

« J'aime être au service de la population, policier est un métier où nous sommes en permanence en contact avec le public, le lien social est donc au cœur de ma profession. »

### **ACTION PRÉVENTION SENIORS AVEC LA GENDARMERIE**

qu'elles représentent de la population française, les personnes âgées sont victimes des deux tiers des vols avec ruse.

Dans un souci de prévention des actes de malveillance auprès du public seniors st-quentinois, la Ville en partenariat avec la Gendarmerie a

organisé une réunion d'information le 17 décembre dernier pour les aider à se protéger chez eux et dans leur vie quotidienne.

Une cinquantaine de personnes a participé à ce temps d'échanges où réflexes, astuces et points de vigilance ont été distillés pour assurer leur sécurité



### COLLECTE ALIMENTAIRE DE LA CROIX-ROUGE

LE CME SE MOBILISE!

samedi 27 novembre, 9 jeunes élus du Conseil Municipal Enfants étaient au côté de la Croix-Rouge à Carrefour Market pour la collecte alimentaire.

A la fin de la journée, les enfants ont récolté 720kg grâce à leur motivation.



L'engagement solidaire des élus du CME et des bénévoles, a permis d'offrir à la Croix-Rouge des étagères bien remplies pour cette année.

ANTENNE CROIX-ROUGE À ST-QUENTIN-FALLAVIER

09 50 79 15 36 // 24 impasse de la Chartreuse



ourant décembre, 472 colis de Noël ont été distribués par les élus aux St-Quentinois de plus de 70 ans. Les bénéficiaires ont découvert un coffret festif de mets salés et sucrés, de quoi terminer l'année sur une note gourmande.

# DISTRIBUTION DES COLIS DE NOËL AUX ANCIENS

Comme à l'accoutumée, le Conseil Municipal Enfants a participé à la distribution des colis dans les immeubles des Géraniums et de la Pépinière, le mercredi 8 décembre. Un beau moment d'émotions entre deux générations, où les petits élus sont allés à la rencontre de leurs aînés pour leur souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année.



### SAYNÈTE DE NOËL DU CONSEIL JEUNES



es membres du Conseil Jeunes s'étaient donnés rendez-vous mercredi 15 décembre aux abords de la patinoire pour célébrer la fin d'année et les fêtes à venir autour d'un goûter à emporter.

Un moment de convivialité pour revenir sur les projets de l'année écoulée et amorcer ceux de 2022.

Le meilleur reste à venir pour ces jeunes st-quentinois engagés et impliqués dans la vie de leur Commune!



our la toute première fois, une patinoire éphémère s'est installée sur la place de l'Hôtel de Ville. Pendant plus d'un mois, les St-Quentinois ont pu profiter d'un espace de glisse à ciel ouvert. Si la météo n'a pas toujours été clémente au mois de décembre, elle n'a pas empêché les curieux, les sportifs et les familles de venir découvrir et profiter de l'installation, jusqu'alors inédite sur la commune.

C'est une programmation éclectique qui a rassemblé les habitants au cœur du centre-ville : clowns, illuminations, patinage artistique, initiation à la glisse, soirée disco ont animé ce début d'hiver.

### LES COMMERÇANTS METTENT LA MAIN À LA PÂTE

Successivement du 27 novembre au 2 janvier, *La boulangerie du Village*, *Le Traiteur Monaco*, *Le central* et *Le Café de l'Hôtel de Ville* ont tenu le chalet de restauration.

Crêpes, gaufres, vin chaud, diots, tartiflette et plus encore ont réchauffé les patineurs venus s'essayer aux joies de la glisse.





#### **GRAND ANGLE**



# Retour en images sur les festivités de la patinoire









### **GRAND ANGLE**











### LES ETATS GÉNÉRAUX DE LA JUSTICE

#### LE GARDE DES SCEAUX A CHOISI LA COMMUNE POUR SON 1ER DÉPLACEMENT

e Maire, Michel Bacconnier, accueillait le jeudi 21 octobre 2021 le Garde des Sceaux, Eric Dupond-Moretti, dans l'entreprise Lise Charmel située sur le Parc de Chesnes pour le lancement des États Généraux de la Justice. L'objectif était d'aboutir à des propositions pour une remise à plat du système judiciaire français. Une discussion que le Ministre a souhaité « sans tabou ».

Entrant rapidement dans le vif du sujet, le Ministre a déploré « Au Gouvernement, nous sommes partis d'un constat triste : les français n'ont plus confiance dans la justice de notre pays. Mais la confiance ne se décrète pas, elle ne se fait pas en un claquement de doigts . D'où l'importance des Etats Généraux. » Programmés pour 1 h 30, les échanges, en présence de Maires, d'acteurs de la Justice mais aussi de jeunes étudiants, ont été riches et le Ministre

a demandé «un temps additionnel» ne souhaitant pas partir sans avoir répondu à toutes les questions et écouter les témoignages.



Si la consultation sur **www. parlonsjustice.fr,** dont nous nous étions fait l'écho en octobre, est désormais terminée, des ateliers ministériels sur ce ler trimestre 2022 devraient avoir lieu pour aboutir à une évaluation des mesures et une

Que devons-nous en attendre ? Particuliers, entreprises et même collectivités, nous sommes tous concernés.

L'entreprise qui recevait le Ministre a d'ailleurs été la cible d'une cyberattaque qui lui a valu de passer par un redressement judiciaire.

Gageons que cette réflexion puisse aboutir à une justice plus efficace, plus rapide.

La semaine qui suivait cette visite, c'était au tour de Madame la Procureure de Vienne de recevoir les Maires pour écouter leurs témoignages avec l'objectif de rapprocher la justice des élus pour mieux travailler ensemble.

### LA COMMUNE MAINTIENT SON PARTENARIAT AVEC LES FORCES DE L'ORDRE

restitution de ce travail.

Dans une volonté d'accompagner les élus dans l'exercice de leurs missions, la gendarmerie a lancé l'opération « présents pour les élus ». Cette opération permet de consulter les élus sur la qualité du service rendu par les unités de gendarmerie mais aussi de proposer des mesures nouvelles autour de la proximité physique et de l'interactivité avec le Maire.

C'est ainsi que Mathieu Gaget, 2<sup>ème</sup> Adjoint, a pris place dans un véhicule de patrouille le lundi 10 janvier.



C'est dans le même objectif de proximité que la Police Municipale a accompagné en décembre dernier l'Adjoint à l'Économie et au commerce, Henri Houriez, pour rendre visite aux commerçants de la commune en cette fin d'année.

Une prise de contact pour rassurer, prévenir les actes malveillants ou tout simplement mieux faire connaissance et entendre leurs attentes.

### LA COMMUNE VOUS ACCOMPAGNE DANS VOS DÉMARCHES EN LIGNE

vec la généralisation des démarches administratives sur Internet, la Mairie a mis en place un accompagnement numérique, parce que l'on constate que de plus en plus de services publics sont accessibles en ligne.

Les services municipaux (Arobase / Service à la population et Direction des Solidarités), vous accueillent sur rendez-vous, pour vous accompagner.

- À la Direction des Solidarités :
- > Permanences les mardis aprèsmidi sur rendez-vous pour un accompagnement aux démarches administratives en ligne.
- À l'Arobase :
- > **Stage** « Réaliser ses démarches sur impots.gouv.fr », le 15/03 sur inscription.
- > Atelier collectif hebdomadaire d'initiation à l'informatique à destination des adultes, chaque vendredi de 10h à 11h30 et de 14h30 à 16h en période scolaire

> Accueil des usagers autonomes qui souhaitent effectuer leurs démarches en ligne (accès à un ordinateur et à internet) durant les temps d'ouverture en accès libre.



Accompagnement individuel proposé à l'Arobase

- Aux services à la population :
- >Un poste en libre-service est accessible pour réaliser un changement d'adresse, faire une demande d'actes, acheter un timbre fiscal, faire une pré-demande de titres d'identité, créer son compte sur le site du SMND pour accéder à la déchetterie, gérer un certificat d'immatriculation, etc.

Ces démarches nécessitent généralement de disposer soit :

- > d'un compte service-public.fr
- > d'un compte ANTS
- > d'un compte France CONNECT (ameli.fr, impots.gouv.fr, l'Identité Numérique La Poste...)

Ces comptes sont des solutions proposées par l'État pour sécuriser et simplifier vos démarches en ligne.

Si vous ne disposez pas de compte, nous pouvons vous aider à en créer un. N'hésitez pas à vous renseigner en Mairie ou au 04 74 94 88 00.

# NOUVEAU: UN PORTAIL NUMÉRIQUE URBANISME CAPI

ompétente en matière d'urbanisme, la Communauté d'Agglomération Porte de l'Isère a mis en place un Guichet Numérique des Autorisations d'Urbanisme (GNAU) pour l'ensemble des 22 communes : https://gnaul8.operis.fr/portedelisere/gnau/#/

Ce nouveau service en ligne, sécurisé et accessible 24h/24 et 7j/7, permettra aux habitants de déposer leurs demandes d'autorisations d'urbanisme, à l'exception des Autorisations de Travaux (cerfa 13824):

- > Certificat d'urbanisme
- > Déclarations Préalables
- > Permis de démolir
- > Permis de construire
- > Permis d'aménager

Avec ce nouveau service numérique, la CAPI applique la mise en œuvre de la loi Élan (Évolution du Logement, de ➤ Communauté d'Agglomération Porte de l'Isère

l'aménagement et du numérique) qui prévoit l'obligation de recevoir et d'instruire par voie dématérialisée les actes d'urbanisme pour toutes les communes de plus de 3 500 habitants, à partir du ler janvier 2022.

Une question? www.capi-agglo.fr

### 5ème ÉDITION DU FESTIVAL POUR LIRE

LA COMMUNE CONTINUE D'AGIR POUR LA LECTURE POUR TOUS

e Festival pour Lire est un événement littéraire accessible à tous :
petits et grands, lecteurs occasionnels, rêveurs, érudits sont
invités à découvrir des livres en rencontrant leurs créateurs.

Samedi 12 mars de 10h à 18h, plus d'une trentaine d'auteurs et d'illustrateurs, 3 maisons d'édition, 2 librairies et la Bibliothèque Sonore de Grenoble vous donnent rendez-vous au Médian pour partager leurs passions pour les livres.

À l'heure des nouvelles technologies, nous sommes heureux qu'auteurs et lecteurs se retrouvent pour rêver, échanger, dialoguer et même s'aventurer sur des terres inconnues.

Valentin Mathé est l'invité d'honneur de cette nouvelle édition.

Va sa «Lo me de pe So un en lec

Valentin Mathé a créé en 2014 sa maison d'édition jeunesse «La poule qui pond» pour une meilleure compréhension de la lecture. Avec ses personnages Quentin et Sophie, vous découvrirez une série de petites enquêtes adaptées aux lecteurs dyslexiques ou débutants.



## VENEZ RENCONTRER LES DONNEURS DE VOIX!

Nous vous invitons à venir nombreux, découvrir les actions de l'association «La Bibliothèque Sonore» en direction des personnes mal-voyantes, non-voyantes., mais également pour les personnes atteintes de troubles dys.





Découverte, imaginaire, accès aux connaissances, la lecture apporte son lot de satisfaction à tous les âges de la vie.

Avec ce festival, la Commune rappelle son engagement politique dans l'accès à la lecture pour tous.

#### TRIBUNE D'EXPRESSION DES ÉLUS

Les textes reproduits dans cette rubrique sont strictement conformes et identiques à ceux qui ont été transmis à la rédaction.



#### CONTINUONS D'AGIR POUR SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

Nous vous adressons tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année et espérons vivre une année 2022 plus sereine.

Notre détermination à œuvrer aux services des Saint-Quentinois et Saint-Quentinoises reste essentielle. Les chantiers de cette mandature seront nos priorités, ce qui permet d'améliorer le cadre de vie de nos citoyens ; les travaux de la place du Héron et de la place du Cygne, aux Moines, en seront un exemple.

Cette année sera également celle du début des travaux importants de rénovation et de réhabilitation énergétique de l'école maternelle Bellevue, afin de garantir aux plus jeunes de nos concitoyens un confort et une qualité d'accueil optimale dans ce lieu de vie quotidienne.

Nous souhaitons rappeler l'extension des consignes de tri, depuis le ler janvier 2022.

Chaque ménage de la commune a reçu, mi-novembre, un courrier d'information en provenance du SMND.

Ces nouvelles consignes ont pour objectif de responsabiliser chaque habitant pour une conduite environnementale respectable envers notre planète et les agents de la collecte et du tri.

Les encombrants ne doivent pas être déposés dans les rues ou bien au pied des immeubles, mais transportés à la déchetterie. La propreté publique est un élément primordial pour conserver un cadre de vie harmonieux.

La Ville propose également un service de ramassage des encombrants le 1er jeudi du mois, sur inscription. Une initiative pour lutter contre les déchets sauvages.

En décembre, le centre-ville a été très animé grâce à la patinoire et la place de l'hôtel de ville décorée. Mais quel dommage de constater plusieurs actes de malveillance sur les décorations de Noël, la disparition du premier Père Noël et la détérioration du second, alors que les agents des services techniques avaient tout installé pour le bonheur des enfants. De tels agissements sont inacceptables.

Nous vous renouvelons tous nos vœux pour l'année 2022.

#### ENSEMBLE POUR UN NOUVEL ÉLAN

Meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

C'est notre souhait le plus sincère tout en sachant que cette pandémie ne nous laisse pas de répit. Il va nous falloir vivre avec en espérant qu'elle disparaisse.

Les rapports sociaux deviennent difficiles, les rencontres familiales, amicales ou associatives sont source d'angoisse, malgré leur absolue nécessité pour maintenir un lien social et « faire société

Notre municipalité se doit d'aider les familles et les associations à remplir leur rôle, indispensable pour le bien de tous. Nous n'avons pas encore été associé à l'établissement du budget communal de cette année qui devrait se chiffrer autour de 20 millions d'Euros. Nous souhaitons qu'un effort soit fait, notamment par une maitrise des impôts et une baisse significative de la participation des familles au restaurant scolaire.

Les associations communales et inter-

communales nombreuses et actives sont fragilisées et ont besoin de notre soutien pour respecter leur autonomie et les aider dans leurs objectifs.

Et pour nous tous, malgré ce climat anormal, gardons espoir de jours meilleurs et de cultivons la bienveillance envers nos concitoyens.

».

### **MANIFESTATIONS SPORTIVES 2022**

#### LA COMMUNE ACCUEILLE 2 MANIFESTATIONS D'ENVERGURE INTERNATIONALE

epuis de nombreuses années, la Municipalité souhaite à la fois participer à la promotion et au développement des activités physiques et sportives, valoriser les équipements sportifs ainsi que le monde associatif et les sportifs eux-mêmes pour leur implication au quotidien.

Cette volonté s'est concrétisée récemment par l'obtention de 2 labels : « *Ville active et sportive* » pour la période 2021 à 2023 et « *Terre de jeux 2024* », destinés à promouvoir le sport et l'esprit olympique sur l'ensemble du territoire.

Deux manifestations auront lieu cette année:

- > La 3<sup>ème</sup> manche de la *Ligue M1* de *Boules* les 18 et 19 mars
- > L'arrivée de la 2<sup>ème</sup> étape de l'*Alpes Isère Tour 2022* jeudi 26 mai

### Ligue M1 de Boules les 18 et 19 mars



Cette compétition regroupera les 16 meilleures équipes de France (96 joueurs). Elles s'affronteront sur 8 étapes, dont une en Italie, renforçant le caractère international de l'évènement.

St-Quentin-Fallavier accueillera cette saison la 3ème étape. La commune a proposé sa candidature à la Fédération Française de Boules, sous l'impulsion du Comité d'Animation de l'Activité Bouliste présidé par Roger Cuenot et d'Emile Terrier, président de l'Amicale Boules de Satolas qui s'entraîne au Boulodrome.

L'ensemble de la manifestation sera retransmise à la télévision via les chaînes l'Équipe 21 et Sport France (direct et différés) et en streaming sur internet.

- > Vendredi en journée : animations autour du sport boules (initiations enfants/ scolaires, concours d'adresse...)
- > Vendredi soir : début des parties
- > Samedi : fin des parties de poules et phases finales (finale prévue le samedi soir)

### Alpes Isère Tour 2022 le jeudi 26 mai

L'Alpes Isère Tour regroupe 22 équipes de 6 coureurs cyclistes de l'élite internationale représentant plus de 15 nationalités. Inscrite au calendrier de l'Union Cycliste Internationale Europe Tour, cette course réunit des cyclistes professionnels avec les meilleurs amateurs français et internationaux.

Une épreuve de référence et formatrice qui a révélé de jeunes talents, comme Jérôme Coppel, vainqueur en 2010, et qui permet aux espoirs rhônalpins de se mesurer à des coureurs professionnels de renom.

Soutenue par le département et la CAPI, cette édition devrait réserver un spectacle de haute volée avec notamment cette 2ème étape entre Les Abrets et St-Quentin-Fallavier. Tout le public est invité à venir sur la ligne d'arrivée boulevard de la Noirée à hauteur du Médian, où un écran géant permettra en plus de suivre les 60 derniers kilomètres.

Des animations seront prévues dès 14h30 pour célébrer cet évènement haut en couleurs.

